



Wildenwarter pilgerten nach Kirchwald

Beitrag

Bei gutem Wetter machten sich rund 20 Gläubige aus der Pfarrgemeinde „Christkönig“ Wildenwart einen schönen Oktobertag lang auf den Pilgerweg nach Kirchwald in der Pfarrgemeinde Nussdorf am Inn. Nach vorherigen Weg-Festlegungen durch Sepp Friedrich übernahm Monika Freund die Leitung des Pilgerns. An mehreren Plätzen, unter anderem in der Pfarrkirche St. Ägidius und St. Nikolaus in Grainbach auf dem Samerberg wurden Gebets- und Gesangs-Stationen eingelegt. In der Wallfahrtskirche „Maria Heimsuchung“ in Kirchwald feierten die Pilger zum Pfarrer i. R. Hans Krämer einen feierlichen Gottesdienst. Den Tagesabschluss bildete eine gemütliche Einkehr beim Jägerhäusl in Samerberger-Holzmann.

Fotos: Hötzelsperger – Eindrücke vom Pilgern der Wildenwart mit Station bei der Kirche von Grainbach auf dem Samerberg.









2024
4. ADAC MAXLRAIN CLASSIC
30. Mai 2024

**OLDTIMER-GENUSSTOUR:
ERKUNDEN SIE DIE FASZINIERENDE
LANDSCHAFT OBERBAYERNS!**

Termin: 30. Mai 2024
Teilnahmegebühr all-inclusive: 199 EUR

>> hier anmelden

ADAC

Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Chiemgau
3. Kirchewald
4. München-Oberbayern
5. Nußdorf-Neubeuern
6. Pilgern



7. Samerberg